

ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り 第4号 令和6年7月 文責 鶴田 史子

茶山唄教室 開催!6月26日 (水) 田苗先生のご指導と、稗嶋先生・黒田先生の尺八の伴奏で数年ぶりに茶山唄教室を開催しました。音楽室いっぱいに全校児童の元気な歌声が響きました。今年の茶山唄全国大会に、鹿北小学校から何人の児童が出場してくれるかなと楽し

みになりました。







いつも読み聞かせを楽しみにしています!

今年度も月2回の読み聞かせの時間に、読み聞かせボランティアの皆様にお世話になっています。いつも優しい笑顔で、絵本を抱えて来てくださいます。子どもたちは、絵本の世界に浸ることができ、喜んでいます。心を込めて読んでいただき、ありがとうございます。「本は心の栄養」ご家庭でも、就寝前の1冊をいかがでしょうか。

田植えをしました!「たくさん実りますように」

6月24日(月)5年生とまほろば保育園の年長さんとで田植えをしました。今年も、農業同志会の皆様に準備していただき、手作業で苗を植えていきました。最後は、田植機も登場しました。お忙しい中に、毎年ありがとうございます。夏の間にぐんぐん成長していく稲。実りの秋が楽しみです。





神楽・乙女の舞の練習が始まりました

今年も4年生が、神楽保存記の先生方のご指導で、神楽と乙女の舞の練習をスタートしました。日本の長い歴史の中で受け継がれてきた神楽や乙女の舞です。大切な歴史の一部を、わたしたち4年生が受け継いでいるという気持ちで真剣に取り組んでいます。鹿北小学校を卒業した先輩たちもみんな経験しています。地域の伝統的な行事に触れることができるのも、地域の方々が、伝統を大切に守り受け継いでおられるおかげです。秋に地域の皆さんの前で、堂々と披露できるよう頑張ります。

今年も元気を届けます!鹿北太鼓

今年も、中満さんのご指導で、「鹿北太鼓」の練習がスタートしました。6年生は、初日から気合い十分!いよいよ自分たちの番が来た!とばかりに張り切って練習しました。中満さんには、毎年、6年生の人数や子どもたちの様子に合わせて曲を付けていただいています。今年も、「かほくまつり」や「集まれ芸術の森IN 鹿北」で地域の皆様に元気を届けます!お楽しみに!







PTA 資源回収にご協力ありがとう ございました 7月7日(日)旧岳間小と川 原谷集荷場をお借りして、資源回収を実施しま した。空き缶や空きビン、雑誌などたくさん集ま りました。次回は、令和7年1月に計画していま

「落語会」で大笑い 7月5日(金)鹿北体育センターに、「つばなれの会」の皆様にお越しいただき、落語会を開催しました。「趣味でやっています」とご紹介がありましたが、皆さんの語りや目線、身振りに子どもたちも大笑いでした。大変暑い日でしたが、地域の方や保護者の皆様にもたくさん参加していただき、ありがとうございました。





「ポンプ点検」のご協力 ありがとうございました

鹿北小学校は、木造の校舎ということで、消防ポンプを設置しています。 7月7日(日)資源回収を行った後、いざというときに備えて、PTA三役の皆様にご協力いただき、点検していただきました。日頃から地域のために、消防団員として活動しておられる保護者のご協力に感謝です。





「浮いてまて」 7月9日(火) I・2年生が水難学会の北原さんと 杉谷さん2名の消防士さんを講師に迎え、水難訓練「ういてまて」を 実施しました。ペットボトルを抱いて、ラッコ浮きの練習をした子どもたち。落ち着いて行動するすべを一つ身に付けることができました。

↑「町の様子を調べに」 3年生は、社会科で鹿北町の土地の利用の仕方や交通、学校の周りにある建物などを調べています。みんな、出かける日を楽しみにしています。たくさんの発見をして帰ってくると、嬉しそうに話してくれます。



「お米とタマネギをいただきました」 7月8日(月)昼休み。三楠地区 の堤様から、「鹿北小・中学校の給食で使ってください。」と、お米とタマネギ、それぞれ90kg をいただきました。熊日新聞にも掲載されましたが、50年前にお父様が作詞された「鹿北音頭」が鹿北小中大運動会で踊り継がれていることを知って、大変喜ばれ、鹿北音頭を受け継ぐ児童生徒の皆さんにと、ご自身で育てられたお米とタマネギを届けてくださいました。お父様のお名前の久雄(きゅうお)様にちなんで、90(キュウ・オ)kgの寄贈だそうです。鹿北音頭にもある、言葉遊びの術を受け継いでおられますね。本当にありがとうございました。